



あくんちやらんど

校訓『負けじ魂』

キャッチフレーズ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」

HP アドレス <http://www.erabu.net/ohjirosho120/> 令和6年8月21日発行 No.5

夏休みのまとめと2学期の準備を！！

校長 根釜 恵理子

夏休みも残りわずかとなりました。子供たちはどのような夏休みを過ごしたのでしょうか。
～私が目にした子供たちの夏休みの様子～

- 1 ラジオ体操：中学生のお兄さんお姉さんや地域の方々と一緒に頑張る姿が素晴らしかったです。
- 2 港まつり：相撲大会やパレード、舞台発表や舟こぎ競争とたくさんの体験をしている子供たちに感動しました。

この他にも、字の夏祭りや運動会等々夏ならではの地域行事を楽しみ子供たちの姿が見られました。地域に見守られ、地域で育つ子供たちは幸せだと感じました。

残りの夏休みは、計画していたことができたかどうか、まだできそうなことはないかなど、自分の夏休みを振り返りまとめをしてほしいと思います。

世界的には、パリオリンピックが開催され多くの感動を与えた夏でした。華やかな舞台裏には地道な努力・練習があることと思います。スポーツだけでなく全てにおいて、実を結ぶためには日々の努力が必要です。実り多き2学期にするために、何を頑張るか、何を達成したいかについても考えてほしいと思います。

2学期に向けて登校時に関する事で子供たちに一つお願いをしました。1学期の登校の様子を見ていて、車で送って来てもらったときに、正門ではなく コンテナ室の横から玄関に向かう子供達が見られました。送ってもらったときも、正門を通して登校してほしいと思います。保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

～アグトラスト基金を活用したサタ小屋周辺整備事業について～

昨年度、大城小もりあげ隊で和泊町に申請していましたアグトラスト基金を活用しまして、以下のようなサタ小屋周辺の整備事業を計画しています。

- 1 サタ小屋や黒糖づくりを紹介する看板作成
- 2 扉の設置
- 3 周辺の整備

12月1日(日)の創立記念日までの完成を予定しています。

「1学期がんばったこと」

2年 島田 康生



今日で1学期がおわります。ぼくが1学期がんばったことは2つあります。

1つ目は、国語のテストで100点をとれたことです。もんだいをよく読んで、かんじもおぼえていたから、100点がとれました。

2つ目は、すいえいです。けのびやバタ足でうごくことが、上手にできるようになりました。けのびやバタ足で、プールのはしからはしまでおよぐことができました。

あしたから夏休みです。夏休みにがんばりたいことも2つあります。

1つ目は、しゅくだいです。早めにおわらせて、いっぱいあそびたいです。

2つ目は、すもうです。大会があるので、いっぱいかちたいです。

みなさんも、いい夏休みにしてください。

第51回 大島地区スポーツ少年団競技別交歓大会（7月21日<日>）

【個人戦】○小学校2年生の部 1位：島田 康生さん

第64回 和泊町港まつり相撲大会（8月3日<土>）

【団体戦】○小学校低学年の部 3位：玉城 C

1年生：橋口 大毅さん、2年生：二宮 譲さん

【個人戦】○2年生：<優勝>島田 康生さん

<3位>二宮 譲さん

○5年生：<3位>平山 諒さん



- 2日(月) 2学期始業式、PTA 朝の立哨指導
- 【2日(月)～6日(金) いじめ問題を考える週間】
- 11日(水) 島ムニ、避難訓練(火災)3校時
- 15日(日) 各字敬老会

【ガジュマル枝の伐採・片付け作業について】(しったいみへでいろどー)

8月1日(木)～2日(金)にかけてPTA会長の皆村さんが高所作業車でガジュマル・アカギの枝を伐採してくださいました。

両方の木の枝をかなり伐採し、周辺がかなり明るくなりすっきりしました。

夕方の片付け作業には、伊集院さんと大塚さんにもご協力いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

